
 
 

   Fraktion im Rat der Stadt Wuppertal 
 

 
 

 

An den Vorsitzenden des Verkehrsausschusses 
Herrn Peter Brakelmann 
 
An den Vorsitzenden des 
Stadtentwicklungsausschuss 
Herrn Klaus-Jürgen Reese 
 

 

 

Anfrage 
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Zur Sitzung am Gremium 

01.07.2003 Verkehrsausschuss 

10.07.2003 Stadtentwicklungsausschuss 
 
 

Fortgang der Arbeiten am Kirchplatz, in der Kirchstraße und Calvinstraße in Elberfeld 
 

 
Sehr geehrter Herr Brakelmann, sehr geehrter Herr Reese, 
 
bei den Umbaumaßnahmen am Kirchplatz in Elberfeld, der zusammen mit den umliegenden 
Straßen Kirchstraße und  Calvinstraße eine wesentliche städtebauliche Aufwertung erfahren 
soll, ist es zu massiven Protesten der anliegenden Geschäftsleute gekommen. Diese 
kritisieren Verzögerungen in der Bauabwicklung, verursacht durch eine offenbar 
unabgestimmte Durchführung von Arbeiten der an der Baumaßnahme beteiligten Firmen 
WSW und Strabag.  Hierdurch seien Passanten über Monate hinweg gezwungen, über 
aufgeschütteten Schotter und tiefen Gräben hindurch zu den Geschäften zu gelangen, dies 
habe zu einem erheblichen Umsatzrückgang geführt 
Aus diesem Grund bittet die CDU-Fraktion , folgende Anfrage  auf die Tagesordnung der 
Sitzung des Verkehrsausschusses am 01.07.2003 und des Stadtentwicklungsausschusses 
am 10.07.2003 zu setzen und in diesen Sitzungen beantworten zu lassen: 
 
 

1. Wird die mit etwa 6 Monaten eingeschätzte Bauzeit dieser für die 
Stadtentwicklung in Elberfeld so bedeutsame Maßnahme eingehalten? 

2. Wann ist mit der Fertigstellung zu rechnen? 
3. Sind Verzögerungen eingetreten und wenn ja, worin liegen die Ursachen hierfür? 
4. Wie wird die Koordination zwischen den an der Maßnahme beteiligten  Firmen 

WSW AG und der Strabag gewährleistet? 
5. Welche Einzelmaßnahmen sind noch auszuführen? 

 
Mit freundlichem Gruß 
 
 
gez. Horst Hombrecher    gez. Bernhard Simon 
Stadtverordneter     Fraktionsvorsitzender 
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